Pressemitteilung



"Savoir-vivre" in Brechen

Ganz im Zeichen dieser französischen Lebensart ("...das Leben genießen!") haben sich am Sonntagnachmittag 07.05.2023 zahlreiche Besucher an der neuen Boulebahn vor der Kulturhalle eingefunden, um bei französischem Wein, frisch gebackenen Crêpes sowie Kaffee und Kuchen am Boule- Match teilzunehmen oder auch einfach die interessante Fotoausstellung anzuschauen, bei der zahlreiche Fotografien rund um die 2021 besiegelte deutsch- französische Städtepartnerschaft zwischen Le Barp und Brechen zu sehen waren.

Im Oktober 2021 hatte sich eine Delegation aus Brechen auf den Weg gemacht, um in Le Barp, einer Gemeinde im Südwesten Frankreichs, die Städtepartnerschaft zu besiegeln. Damals lernten die Besucher nicht nur den Ort Le Barp und die nahe Hafenstadt Bordeaux an der Garonne kennen, sondern auch die imposante Gegend am Becken von Arcachon. Die Gastfreundschaft war groß und die gelöste Stimmung ließ schnell alle Sprachbarrieren zwischen Franzosen und Deutschen fallen, so dass schnell Freundschaften geschlossen wurden.

Der im letzten Jahr geplante Gegenbesuch der Franzosen in Brechen musste jedoch leider kurzfristig abgesagt werden, weil auch Le Barp von den zu diesem Zeitpunkt im Süden Frankreichs wütenden Waldbränden unmittelbar betroffen war.

Neben etlichen Videokonferenzen ließen zahlreiche Aktionen im Laufe des letzten Jahres den Geist der Freundschaft in beiden Orten jedoch weiterleben: Es gab Schüleraustausche, im Rahmen der Französischen Wochen beteiligten sich viele Brecher Geschäfte mit tollen Aktionen, es gab regelmäßige Boule-Abende und auch die Kinder beschäftigten sich beim ausgelobten Malwettbewerb intensiv mit dem Nachbarland.

Am Sonntag wurde nun erneut zum Boulespiel eingeladen; in ungezwungener Atmosphäre konnten Interessierte Neueinsteiger genauso wie versierte Kenner diesen Präzisionssport, der vor allem in Frankreich populär ist, auf der neu geschaffenen Bahn vor der Kulturhalle ausprobieren. Wie gut das Ganze in Brechen ankommt, sieht man daran, dass sich nach dem Auftakt im letzten Jahr mittlerweile in Brechen schon eine Gruppe etabliert hat, die nun in den Sommermonaten donnerstags abends in lockerer Stimmung regelmäßig "die Kugel wirft".

Der nächste Höhepunkt steht nun im Sommer bevor: Eine 22-köpfige Delegation aus Le Barp, allen voran Madame Le Maire Blandine Sarrazin, die Amtskollegin von Bürgermeister Frank Groos, möchte vom 21.07. – 24.07.2023 nun endlich Brechen, seine Umgebung und vor allem auch die Bürger kennenlernen.

Interessierte aus der Gemeinde sollten sich deshalb schon den Termin Samstag, 22.07.2023 vormerken. Dann sind Sie eingeladen zum "Bunten Abend". Das Programm gestalten Brecher Vereine. Es soll den französischen Gästen einen Einblick die abwechslungsreiche Freizeitgestaltung in Brechen geben.